
Protokoll der fahreshauptversammlung des Club für Wassersport Porz e. V. von
1926 am Freitag den 28. April202,3

Versammlungsort: CfWP, In der Rosenau 10A, 51"L23 Köln.

Tagesordnung:
1. Begrüßung
2. Bestätigung der ordnungsgemäßen Einberufung nach § 16 (3) der Satzung
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit nach § 1,6 (6) der Satzung
4. Wahl des Protokollführers
5, Annahme derTagesordnung
6. Anmerkungen/Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung für das Jahr

2022 (siehe Anlage 1)
7. Vorlage des zusammenfassenden Geschäftsberichtes für das f ahr 2022 (siehe

Anlage 2J

B. Berichte derAbteilungsvorstände
9. Vorstellung des Jahresabschlusses 2022
10. Bericht der Kassenprüfer zum Jahresabschluss 2022
11, Feststellung des Jahresabschlusses 2022 und Entlastung des Vorstandes
L2. Vorstellung und Festlegung des Haushaltsplans 2023
13. Abstimmung über den Haushaltsplan2023
14. Wahl eines Versammlungsleiters
15. Wahl des Vereinsvorsitzenden
16. Vorschlag zur Wahl des Geschäftsftihrers und des Schatzmeisters
L7. Wahl des Geschäftsführers und des Schatzmeisters
18. Wahl des erweiterten Vorstandes
19. Wahl der Finanzprüfer
20. Gemeinsamer Vorschlag der Abteilungsvorstände zur Wahl des Altestenra[es
21. W ahl des Altestenrates
22. W ahls des D atenschutzb eauftragten
23. Anträge an die Mitgliederversammlung
24. Beitritt zur Gemeinschaft der Ortsvereine Zündorf
25. Verschiedenes

TOP 1
Der Vorsitzende Dr. Marcus Schüler begrüßt die Anwesenden und eröffnet die
Versammlung um 19:10 Uhr. Die Versammlung erhebt sich zum stillen Gedenken an die
verstorbenen Vereinsmitglieder Franz Höffinhoi Karl Heinz Barbrecht, Wolfgang
Glöckner, Rezi Schmelzeisen und Corinna Schüler.

TOP 2 und TOP 3
Dr. Marcus Schüler stellt die form- und fristgerechte Einladung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.

TOP 4
Christoph Treiß wird einstimmig zum Protokollführer gewählt.

TOP 5
Die mit der Einladung vorgeschlagene Tagesordnung wird angenommen
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TOP 6
Das Protokoll der letzten Hauptversammlung [AnlagelJ wird einstimmig und ohne
Enthaltung beschlossen.

TOP 7
Der Geschäftsführer Michael Reitz verweist auf den mit der Einladung verschicken
Geschäftsbericht [Anlage 2) für das f ahr 2022. Er hebt in seinem kurzen Vortrag zwei
Aspekte besonders hervor: die weiterhin positive Mitgliederentwicklung sowie die
notwendige Renovierung der Rudergrotte. Die Sanierung der Grotte beginnt im
Herbst/Winter. Mit einem Volumen von rd. 250 T€ wird gerechnet - wovon rd. B0 T€
durch Fördermittel gedeckt sind. Der Rest kann ohne Kreditaufnahme aus vorhandenen
Mitteln des Vereins aufgebracht werden.
Zum Geschäftsbericht gibt es keine Nachfragen.

TOP B
Der Jahresbericht der Ruderabteilung wird von dessen Vorsitzenden Karl Reiners
vorgetragen. Die Mitgliedergewinnung erweist sich als schwierig, weil Rudern ein relativ
zeitaufwändiger Sport ist. Gleichwohl sind Mitglieder bereit, Zeit für die Renovierung
und Instandhaltung der Boote zu investieren. Dadurch kann Geld gespart werden Auch
wird der Rudersteg in Teilen erneuert. Das Niveau der eingegangenen Spenden bewegt
sich mit 4 T€ auf einem hohen Niveau.

Der Jahresbericht für die SeMo-Abteilung wird von dessen Vorsitzenden Friedrich
Wilhelm Teutschbein vorgetragen. Demnach sind 90 bis 100 T€ für die abschlief3ende
Ertüchtigung des Versorgungsstegs sowie für die gleichzeitige Beseitigung der
,,Kollisionszone" mit dem Rudersteg vorgesehen. Hierzu wurde der Anlage bereits mit
Steinen ertüchtigt, sowie neue Leitungen/Anschlüsse für Strom, Frisch- und Abwasser
verlegt, Zudem wurde ein neues Boot angeschafft. Es wird vielfältig einsetzbar sein: Als
Ausbildungsboot, Jugendbegleitboot, Bugsierboot, Begleitboot Rheinwoche [die dieses

Iahr leider ausfälltJ, Bergungs- und Arbeitsboot sowie als Rettungsboot.

Zu den Jahresberichten der Abteilungen gibt es keine Nachfragen.

TOP 9
Die Schatzmeisterin Karin Gareis-Strenge stellt den fahresabschluss für das Jahr 2022
dar. Dabei erläutert sie die Einnahmen-Ausgaben Rechnung des abgelaufenen
Geschäftsjahres. Im Ergebnis ist festzuhalten, dass das Geschäftsjahr 2022 mit einem
positiven Gesamtvereinsergebnis in Höhe von rund 71,T€. abgeschlossen wurde. Zu dem
Ergebnis haben alle Abteilungen sowie der Hafen mit jeweils positiven Ergebnissen
beigetragen.
Es gibt keine Nachfragen der Versammlungsteilnehmer.

TOP L0
Katja Polzenberg berichtet über die Kassenprüfung.
Im Ergebnis dankt sie im Namen aller Kassenprüfer dem Vorstand für die sehr gute
Arbeit und schlägt der Hauptversammlung vor, den Vorstand zu entlasten.
Zum Kassenbericht gibt es keine Nachfragen.
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TOP11
Die Hauptversammlung stimmt dem ]ahresabschluss 2022 sowie der Entlastung des

Vorstandes einstimmig und mit einer Enthaltung zu.

TOP 12
Der Geschäftsführer Michael Reitz erläutert den Haushaltsplan für das Jahr 2023.
Demnach werden die Zahlen des f ahres 2022 im Wesentlichen auf das Jahr 2023
fortgeschrieben. Aufgrund der Beginnenden Sanierung der Grotte plant der Vorstand
mit einem negativen Gesamtvereinsergebnis in Höhe von rund 70 T. Aufgrund der unter
T0P 7 bereits dargelegten positiven Gesamtsituation bzw. der vorhandenen Mittel des
Vereins werden entsteht hieraus kein Problem.
Zum Haushaltsplan gibt es keine Nachfragen

TOP 13
Die Hauptversammlung stimmt dem Haushaltsplan 2023 einstimmig mit einer
Enthaltung zu.

TOP 14
Zur Durchführung der Wahlen wird Klaus Scholzen zum Versammlungsleiter bestimmt.

TOP 15
Marcus Schüler wird gegen eine Nein-Stimme und bei einer Enthaltung zum
Vereinsvorsitzenden gewählt. Er nimmt die Wahl an,

TOP 16
Der Vorsitzende schlägt Michael Reitz zum Geschäftsführer und Karin Gareis-Strenge
zur Schatzmeisterin vor.

TOP 17
Beide werden mit Zustimmung der Versammlung en bloc gewählt. Die Wahl erfolgt
einstimmig. Beide nehmen die Wahl an.

TOP 18
Mit Zustimmung der Hauptversammlung erfolgt die Wahl des erweiterten Vorstandes
en bloc. Es werden vorgeschlagen:

r Kassenwart und Mitgliederwesen
o Umweltschutzbeauftragte
o Pressewart
o Hausobmann
o Schriftführer

Heinrich Wirtz
Elke Reichert
Gaby Reucher-jörissen
Rolf Wnendt
Christoph Treiß

Die Wahl erfolgt einstimmig mit einer Enthaltung und alle Gewählten nehmen die Wahl
an.

TOP 19
Für die Finanzprüfung werden die Mitglieder Katja Polzenberg, Marion Butschkau,
Sabine Unkelbach und Wolfgang Pöhlemann einstimmig mit zwei Enthaltungen gewählt.
Die Gewählten nehmen die Wahl an.
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TOP 20
Die Abteilungsvorstande schlage n zur Wahl des Altestenrates vor:
Zeynel Hariklar, Horst Kuhn, Rudi Roth, Dieter Polzenberg, Klaus Scholzen und Jutta
)essenberger.

TOP 2L
Die Wahl erfolgt en bloc einstimmig mit einer Enthaltung.

TOP 22
Zum Datenschutzbeauftragen wird Mark Zender einstimmig gewählt.

TOP 23
Anträge an die Mitgliederversammlung werden nicht gestellt.

TOP 24
Die Entscheidung über den Betritt der Gemeinschaft der Ortsvereine Zündorf wird auf
die nächste Versammlung vertagt.

TOP 25
Es liegen keine Wortmeldungen vor

Marcus Schüler schließt um 20:25 Uhr die Versammlung und wünscht allen einen guten
Weg nach Hause.

Köln, n 8.5.2023

Protollführer
Christoph Treiß

Vo
Dr. Marcus Schüler
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